

cayc
Buenos Aires
Bienal '91
arquitectura

Resultado del foro

Por primera vez en Buenos Aires se reunió el Foro Mundial de Jóvenes Arquitectos (FMJA). Profesionales menores de 40 años de los cinco continentes intervinieron en un concurso de ideas para la rehabilitación urbana de un sector de la costa del partido de Vicente López, desde la avenida General Paz hasta el puerto de Olivos.

Resultaron premiados con la Medalla de Oro Bienal '91 los arquitectos Batalla, Casares, Janches, Lavarello, Meurville, Desrochers, Perraudin y Armenteras. La Medalla de Oro Foro fue para Sosa, Taramasso, Rispo, Fontana, Herrman, Diniz, Matuschka y Orawiec y Palleros. La Medalla de Oro CAYC correspondió a Amuchástegui, Banda, Lorenzino, Brinkman, Finkelstein, Cucinella, Goerd, Fabiano y Wiesner.

Para esta oportunidad, con la organización del CAYC y el FMJA Sección Argentina —Diego Armando, Enrique Cordeyro y María Dujovne— se promulgó el decreto 2181/91 de la Municipalidad de Vicente López, a través del cual se declaró de interés municipal la BA'91 y este concurso.

LA NACION

Buenos Aires, miércoles 2 de octubre de 1991

Arquitectura, Ingeniería, construcciones

La IV Bienal '91 se puso en marcha

Los premios

Fueron adjudicados los premios correspondientes al Foro Mundial de Jóvenes Arquitectos realizado dentro del marco de la Bienal BA'91. Se presentaron seis trabajos realizados por otros tantos equipos internacionales sobre el diseño del área costera de Vicente López.

El jurado, integrado por Antonio Antonini, Carlos Dibar, Berardo Dujovne, Jorge Glusberg, Luis Grossman, Carlos Guntin, Armando Izzi, Anton Schweighofer (Austria), Alberto Varas y James Wines (EE.UU.), otorgó la Medalla de Oro Bienal '91 a los arquitectos Batalla, Casares, Janches, Lavarello, Meurville (Argentina), Desrochers (Canadá), Perraudin (Bélgica) y Armenteras (Perú).

La Medalla de Oro Foro fue adjudicada al equipo de Sosa, Taramasso, Rispo, Fontana, Herrmann (Argentina), Diniz (Brasil), Matuschka y Orawiec (Alemania) y Palleros (EE.UU.) y correspondió a los arquitectos Amuchástegui, Banda, Lorenzino, Brinkman, Finkelstein (Argentina), Cucinella (Italia), Goerd (Alemania), Fabiano (Uruguay) y Wiesner (Colombia), la Medalla de Oro CAYC.

cayc
Buenos Aires
Bienal '91
arquitectura
Septiembre 30-Octubre 5, 1991

Miércoles 9 de octubre de 1991

EL CRONISTA

Ganadores del Foro de Jóvenes Arquitectos

Fueron adjudicados los premios correspondientes al Foro Mundial de Jóvenes Arquitectos, realizado dentro del marco de la Bienal BA'91. Los trabajos realizados por equipos integrados por arquitectos argentinos y extranjeros, estuvieron dirigidos al diseño del área costera de Vicente López.

Medalla de Oro Bienal BA'91: Paul Perraudin (Bélgica), Alfredo Queirolo de Armenteras (Perú), Brigitte Desrochers (Canadá), Sebastián Petit de Meurville, Rafael Batalla, Tomás Casares, Paula Lavarello y Flavio Janches (Argentina)

Medalla de Oro Foro Mundial de Jóvenes Arquitectos - Premio Rotring a la mejor presentación: Marcin Orawiec (Alemania), Ina-Marce Matuschka (Alemania), Joao Antonio Valle Diniz (Brasil), Martín Palleros (EE.UU.), Juan Fontana, Claudia Rispo, Fernando Herrmann, Liliana Taramasso y María Fernanda Sosa (Argentina)

Medalla de Oro CAYC: Mario Cucinella (Italia), Marion Goerd (Alemania), Diana Wiesner (Colombia), Fernando Fabiano (Uruguay), Geraldine Amuchástegui, Raúl Banda, Sonia Brinkmann, Jorge Finkelstein y Pablo Lorenzino (Argentina)

Medalla de Plata Bienal BA'91: Seong In-Soo (Corea), Pedro Orellana (Chile), Mercedes Rueda (Chile), Carlos Souza Fortes (Brasil), Gonzalo Sánchez Hermelo, Gerardo Caballero, Rafael Iglesia, María de las Mercedes Morchón y Luis Pereyra (Argentina)

Medalla de Plata Foro Mundial de Jóvenes Arquitectos: Philip Consalvo (EE.UU.), Irene Schwarz (Alemania), Javier Artadi (Perú), Verónica Gonzaga da Matta Machado (Brasil), Gabriela Barrionuevo, Luciana Bianchi, Julián Bonder, Carlos Dutto y Pablo Meninato (Argentina)

Medalla de Plata CAYC: Martín Cikhart (Checoslovaquia), Stephen Chin (EE.UU.), María da Gracia Aguiar Moura (Brasil), José Marcos Novak (Brasil), Fabiana Barbera, Leonardo Ferretti, Alberto Mizrahi, Fernando Pastor y Rosana Mensi (Argentina)

El jurado estuvo integrado por Antonio Antonini, Alberto Varas, Berardo Dujovne, James Wines (EE.UU.), Anton Schweighofer (Austria), Carlos Guntin y Armando Izzi (Municipalidad de Vicente López), Carlos Dibar, Luis Grossman y Jorge Glusberg

BIENAL INTERNACIONAL DE ARQUITECTURA DE BUENOS AIRES

BA/91

cayc

certifica que el ARQUITECTO FERNANDO HERRMANN

ha sido distinguido con La MEDALLA DE ORO FORO - FORO MUNDIAL DE JOVENES ARQUITECTOS BA'91

La bienal ha sido organizada por el centro de arte y comunicación, en buenos aires, octubre 1991.



zaha hadid
jurado internacional



alain sarfati
jurado internacional



r. randall vosbeck
jurado internacional



jorge glusberg
director de la bienal 91



rafael de la hoz
jurado internacional



wilhelm kuecker
jurado internacional



kiyonori kikutake
jurado internacional



césar pelli
jurado internacional